



Regierungsratsbeschluss vom 25. August 2015

Ratschlag Wohncontainer; Ausgabenbewilligung für das Bauprojekt

P151223

1. Für die Erstellung der Wohncontainer wird eine Ausgabe in der Höhe von Fr. 6'800'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich „Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Teil Übrige“, aufgenommen. (Finanzdepartement/Immobilien Basel-Stadt, Position 4220.914.21000, Preisbasis Nordwestschweizerischer Baupreisindex Hochbau Basel-Stadt vom 1 Oktober 2014 = 123.5 Punkte/Basis Oktober 1998 =100 Punkte)
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat den Betrag von gut 7 Mio. Franken für das Erstellen von Wohncontainern auf dem Areal der ehemaligen BVB-Werkstätten an der Münchensteinerstrasse. Aktuell werden diese Wohncontainer der Unterbringung von Flüchtlingen dienen. Die Fluchtbewegungen aus den zahlreichen Krisengebieten sind unverändert hoch. Für das Jahr 2015 werden gemäss nationalem Verteilschlüssel rund 400 Personen an Basel-Stadt zugewiesen werden. Die Möglichkeiten für ihre Unterbringung in Wohnungen stossen an Grenzen. Mit den Wohncontainern wird der Kanton in der Lage sein, im Bereich Wohnen auch auf Notlagen von anderen Bedürftigen reagieren zu können.

